

# VI EDICIÓN DEL CONCURSO DE CREACIÓN ARTÍSTICA: ILUSTRACIÓN DE LIBROS DE VIAJES

El AMPA del IES "Pinar de la Rubia" y el departamento de Educación Plástica y Visual en colaboración con el departamento de Lengua y el Plan de Lectura "la Tierra, nuestra compañera de viaje" convocan el concurso de Ilustración.

## **BASES**

## 1. Participantes.

Podrán participar todos los alumnos matriculados en el IES "Pinar de la Rubia".

#### 2. Tema.

La ilustración estará relacionada con algún pasaje del libro que hayan leído en cada curso según el Programa del Plan de Lectura: "La Tierra nuestra compañera de viaje":

1º ESO: El valle de los lobos Ed. SM de Laura Gallego

2º ESO: Cuento de Navidad, Charles Dickens, Ed. Vicens-Vives

3º ESO: Historia de una maestra Josefina Aldecoa

Mi planta de naranja lima de José Mauro de Vasconcelos Ed. Libros del Asteroide

4º ESO: El hombre de los círculos azules, Fred Vargas

1º Bachillerato: Seda, A. Baricco

2º Bachillerato: Un lugar para la esperanza de Camron Wright Ed. Palabra

# 3. Formato y técnica.

Los trabajos han de presentarse en formato DIN A4.

La técnica es libre, considerando que la obra ha de ser plástica y no se admite la impresión de fotografías o imágenes que no sean originales.

Solo se presentará un trabajo por participante.

# 4. Requisitos.

Los trabajos han de ser íntegramente **originales**.

Estarán adecuadamente presentados y sin errores ortográficos, de redacción, puntuación o acentuación.

**5.** Serán descalificados los trabajos que fomenten actitudes negativas.

# 6. Categorías:

Primera categoría: Alumnos de 1º y 2º de ESO.

Segunda categoría: Alumnos de 3º, 4º de ESO y bachillerato.

# 7. Lugar y plazo de entrega. : Desde el 2 de febrero al 28 de febrero.

Se entregarán a los profesores del Departamento de Educación Plástica.

Por la parte de atrás se adjuntará pegado un sobre cerrado, que en la parte de fuera tenga el nombre de la ilustración, el curso, nombre del libro y el capítulo o pasaje al que hace referencia la ilustración, y dentro del sobre el nombre de la ilustración, el nombre del alumno y el curso.

Se realizará una exposición con los trabajos seleccionados.

## 8. Jurado.

Estará formado por miembros del **equipo docente** y del **AMPA** del IES "Pinar de la Rubia". El fallo del jurado será inapelable.

### 9. Premios.

Se concederán dos premios en cada categoría, sufragados por el **AMPA** del IES Pinar de la Rubia, que consistirán en tarjetas-regalo de Carrefour, una por valor de 30 euros para el primer premio y otra por valor de 20 euros para el segundo premio además de un diploma acreditativo para cada uno de los ganadores.

El jurado se reserva el derecho de declarar desiertos algunos de ellos y sus decisiones serán inapelables.

Los trabajos quedan en propiedad del centro educativo, que podrá publicarlos posteriormente en revistas, blogs, página web del centro, citando siempre al autor.

# 10. Entrega de premios.

Se indicará con la antelación suficiente.

# 11. Aceptación.

La participación en este concurso supone la plena aceptación del contenido de las presentes bases. Cualquier duda sobre ellas será resuelta por los profesores del Departamento de Educación Plástica y Visual, la responsable del Plan de Lectura y por los miembros del AMPA.

IES "PINAR DE LA RUBIA"

Valladolid, 28 de enero de 2020